

Woche der Umwelt

7. und 8. Juni 2016, Schloss Bellevue



www.woche-der-umwelt.de



Der Bundespräsident



DeVeTec stellt auf Einladung des Bundespräsidenten Herrn Joachim Gauck sein Projekt während der Woche der Umwelt im Park von Schloss Bellevue vor.

Die DeVeTec GmbH wurde für Ihr Projekt *Energieeinsparung und CO₂-Einsparung durch hocheffiziente Stromerzeugung aus Abwärme* von der vom Bundespräsidenten berufenen unabhängigen Jury unter 600 Bewerbern ausgewählt, um es während der **Woche der Umwelt** im **Park von Schloss Bellevue, Berlin**, vorzustellen.

Bei der Auswahl der Projekte wurde besonders auf deren Qualität, Innovationscharakter und Modellhaftigkeit sowie auf das technische, gesellschaftliche und nicht zuletzt wirtschaftliche Umsetzungspotenzial geachtet.

Parallel zur Ausstellung werden Vorträge und Diskussionen rund um die Themen Klimaschutz und Energiewende angeboten und Fachforen zu aktuellen Nachhaltigkeitsthemen.

Woche der Umwelt

7. und 8. Juni 2016, Schloss Bellevue

www.woche-der-umwelt.de



Der Bundespräsident



DeVeTec presents its project at the Environment Week in Schloss Bellevue Park on invitation of German Federal President Mr. Joachim Gauck.

DeVeTec's project *Energy and CO₂-savings by high efficient power generation with waste heat* was chosen from among 600 candidates by an independent jury convened by German Federal President Joachim Gauck. It will introduce its technology to more than 1000 invited guests in June during the Environment Week taking place in Schloss Bellevue Park in Berlin.

The projects were selected for their quality, innovative and model character just as much as for their technical, social and economic application potential and relevance.

Parallel to the exhibition, lectures, debates and expert forums will be held related to climate protection, energy policy ("Energiewende") and sustainability.